

Piden a EFE despeje vías de tren en Ercilla

JUAN CARLOS BELTRÁN. *Dijo que recibió la preocupación de los vecinos del sector, quienes señalaron que no quieren que se generen incendios en la zona.*

Una preocupación del alcalde Luis Orellana y los vecinos de la comuna de Ercilla y sus alrededores fue la que expresó, en el seno de la Cámara Baja, el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, con respecto a la situación en la que se encuentran las inmediaciones de las líneas férreas que

discurren por esas zonas, las cuales están llenas de malezas.

“El alcalde Luis Orellana y los propios vecinos de Ercilla y de distintas comunas -aseguró el parlamentario Mallequino- me han manifestado su preocupación por el estado en que se encuentran las inmediaciones de las líneas de trenes”.

En ese sentido detalló que las vías por las que transita el tren, están prácticamente inundadas de malezas lo que, sumado a la temporada estival, podría generar incendios que, a su vez, afectarían, eventualmente, a las viviendas y edificaciones que están cerca de esas zonas.

“Solicito -indicó el diputado

Beltrán- que se oficie, con carácter de urgencia, a la Empresa de Ferrocarriles del Estado para que realicen, al más breve plazo, el mantenimiento y corte de los arbustos y malezas de las vías que pasan por Ercilla y las comunas aledañas. No queremos tener incendios forestales en estas comunas”.

Por último reiteró que “debemos tomar todas las medidas preventivas para evitar incendios forestales más aún con las altas temperaturas existentes en estos últimos días”. 



BELTRÁN DETALLÓ QUE LAS VÍAS POR LAS QUE TRANSITA EL TREN ESTÁN PRÁCTICAMENTE INUNDADAS DE MALEZA LO QUE SUMADO A LA TEMPORADA ESTIVAL, PODRÍA GENERAR INCENDIOS.